

TALSMANDENS GRUPPE  
SPRECHERGRUPPE  
SPOKESMAN'S GROUP  
GROUPE DU PORTE-PAROLE  
GRUPPO DEL PORTAVOCE  
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION  
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG  
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION  
NOTA D'INFORMAZIONE  
TER DOCUMENTIE**

Brussels, December 1980

**EAGGF GUIDANCE AID GRANTED UNDER COUNCIL REGULATION (EEC) No 269/79 OF  
6 FEBRUARY 1979 "COMMON MEASURE" FOR FORESTRY IN CERTAIN MEDITERRANEAN  
ZONES OF THE COMMUNITY**

The Commission has approved EAGGF Guidance Section aid for projects relating to forestry operations in certain Mediterranean zones of Italy and France.

Eight special programmes in Italy have received assistance totalling about LIT 28 280 million, divided up as follows: LIT 9 200 million in Basilicata; LIT 7 900 million in Emilia-Romagna; LIT 4 900 million in the Marches; LIT 4 300 million in Tuscany; LIT 1 700 million in Umbria and just under LIT 300 million in Piedmont.

Four French projects have received a total of FF 59 004 178, of which FF 41.4 million is for Languedoc-Roussillon; FF 13.4 million for Provence - Côte d'Azur and Drôme; FF 3.6 million for Ardèche and just under FF 600 000 for Corsica.

The main schemes being financed concern afforestation of about 10 700 ha, improvement of a total area of some 19 000 ha of deteriorated forest, improvement of about 600 Km of forest roads together with associated work and fire protection work.

TALSMANDENS GRUPPE  
SPRECHERGRUPPE  
SPOKESMAN'S GROUP  
GROUPE DU PORTE-PAROLE  
GRUPPO DEL PORTAVOCE  
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION  
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG  
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION  
NOTA D'INFORMAZIONE  
TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, décembre 1980

Octroi du concours du F.E.O.G.A., section orientation, dans le cadre du règlement (CEE) n° 269/79 du Conseil du 6 février 1979 instaurant une action commune forestière dans certaines zones méditerranéennes de la Communauté

La Commission vient de décider l'octroi du concours du F.E.O.G.A., section orientation, pour les projets relatifs à des opérations forestières dans certaines zones méditerranéennes en Italie et en France.

Huit programmes spéciaux italiens ont reçu un concours global d'un montant de 28.280.000.000 liras environ répartis de la manière suivante : 9,2 milliards de liras en Basilicate; 7,9 en Emilie Romagne; 4,9 dans les Marches; 4,3 en Toscane ; 1,7 en Ombrie et près de 300 millions de liras dans le Piémont.

Les quatre projets français ont reçu un concours total de 59.004.178 FF dont 41,4 millions FF dans le Languedoc Roussillon; 13,4 pour la Provence Côte d'Azur et la Drôme; 3,6 pour l'Ardèche et près de 600.000 FF pour la Corse.

Les principaux travaux financés sont ceux de boisement sur environ 10.700 ha; d'amélioration de forêts dégradées sur environ 19.000 ha; d'amélioration de chemins forestiers sur 600 km environ ainsi que des travaux connexes et des travaux de protection contre le feu.